

## ***Se están instalando 30 aparcabicicletas en diversas áreas de la ciudad***

### **El Ayuntamiento fomenta el uso de la bicicleta para potenciar la movilidad sostenible**

**El Ayuntamiento, concretamente la Concejalía de Urbanismo, está instalando 30 aparcabicicletas en diversos espacios de la ciudad, especialmente transitados, con el fin de facilitar la accesibilidad y la movilidad entre los distintos barrios. Para todos aquellos que se animen a sacar su bici y ponerse en forma, se puede ampliar la información en el plano adjunto, con la ubicación de los primeros aparcabicicletas que serán instalados durante este mes.**

Se trata de potenciar el uso de la bicicleta en los desplazamientos cotidianos, completando así el uso del carril bici que ya conecta, prácticamente, todos los centros públicos y otros puntos de interés de la localidad. Además de los centros municipales, se ubicarán también en la Oficina de Empleo, en los centros sanitarios dependientes del INSALUD y las estaciones de Cercanías y del Metro, entre otros.

C.I.F.: P-2813400-E



“Con la instalación de esta treintena de aparcabicicletas” explica Raúl Terrón, Concejal de Urbanismo, “se mejora la movilidad de los vecinos y la seguridad en los desplazamientos en bici, además de la circulación del tráfico. Por otro lado, se completa la conexión con la red de itinerarios naturales, de reciente creación, lo que significa una mejora de la calidad de vida y un paso más en el trabajo de concienciación medioambiental”.

En esta primera fase de instalación de soportes aparcabicicletas, se ha tenido en cuenta su compatibilización con el programa “Camino escolar seguro”, fomentando el uso de la bicicleta entre la población escolar. Con el fin de potenciar el uso de la bicicleta, se han desarrollado reuniones informativas con los centros escolares de primaria y secundaria con objeto de que valoraran la posibilidad de incluir dentro de sus instalaciones aparcabicicletas, así como programar jornadas informativas, con las secciones municipales de Movilidad y Seguridad Ciudadana, para fomentar este modelo de desplazamiento alternativo.

Esta iniciativa se completará con nuevas ubicaciones, según se vayan detectando necesidades y se compruebe el correcto funcionamiento de los aparcabicicletas ya colocados, ampliando su número y ubicación en zonas distantes del núcleo urbano.

<http://www.ssreyes.org/es/portal.do?TR=C&IDR=1269>